

Athlet vorgestellt

Laura Kittel, Unified-Partnerin

Laura Kittel ist seit ihrer Realschulzeit als Partnerin Mitglied im Unified-Basketballteam der Bruckberger Heime.

Unified-Sport ist für sie etwas Besonderes. Das Zusammenspiel zwischen Partnern und Athleten wächst zunehmend durch die zweitägigen Trainingseinheiten pro Woche. Athleten sowie Partner können unglaublich viel voneinander lernen, ganz egal ob in sportlichen oder anderen Lebensbereichen.



„Beim Basketballspielen fallen viele Vorurteile gegenüber Menschen mit Behinderung weg.“ sagt Laura Knittel. „Hin und wieder kommt es natürlich zu Meinungsverschiedenheiten zwischen Partnern und Athleten, was aber ganz normal ist und diese durch Gespräche aus der Welt geschafft werden können.“

Die Partnerschaft zwischen der Laurentius-Realschule und den Bruckberger Heimen ist ein großartiges Konzept, welches beiden Seiten unglaublich gut tut. Man gewinnt so viel Erfahrung und es macht sehr viel Spaß. Außerdem kann man neue Freundschaften knüpfen, sich nett unterhalten oder einfach nur zusammen Sporttreiben.

Durch das Zusammenspiel mit den Jugendlichen der Bruckberger Heime sich Laura Kittel dazu entschlossen, ein soziales Jahr in Bruckberg zu absolvieren. „Dies kann ich nur weiter empfehlen, man lernt unglaublich viel in diesem Bereich kennen, sammelt seine positiven sowie auch negativen Erfahrungen und kann herausfinden, ob das seinen beruflichen Vorstellungen entspricht.“

Ihrem Team wünscht sie viel Erfolg, eine Menge Körbe, sportliche und faire Turniere.

Stand: April 2013